



DEUTSCHER AIKIDO-BUND e.V.

DAB nun auch auf Instagram

Der offizielle Instagram-Kanal des DAB ist ab sofort online.

Mit diesem Kommunikationskanal erweitern wir unsere Öffentlichkeitsarbeit und schaffen eine zusätzliche Möglichkeit, Informationen aus dem Verbandsleben zeitnah und visuell ansprechend zu vermitteln. Geplant sind unter anderem Hinweise auf Lehrgänge und Veranstaltungen, Einblicke in die Verbandsarbeit sowie Impressionen aus der Aikido-Praxis.



Der erste Beitrag wurde am 22.12.2025 veröffentlicht und markiert den Beginn unserer DAB-Präsenz auf dieser Plattform.

Ziel des Instagram-Auftritts: Er soll dazu beitragen,

- die Sichtbarkeit des DAB und von Aikido zu erhöhen,
- die interne und externe Kommunikation zu stärken und
- aktuelle Informationen ergänzend zur Website bereitzustellen.

Wir laden alle herzlich ein, den neuen Instagram-Kanal zu besuchen und dem Account zu folgen. Gerne kann der Kanal auch über die eigenen Vereins- und Dojo-Netzwerke weiterverbreitet werden.

Link zum offiziellen Instagram-Kanal des DAB: https://www.instagram.com/aikido_dab/

Das DAB-Präsidium dankt für die Unterstützung und freut sich über eine aktive Begleitung dieses neuen Angebots.

*Silvia Müller-Samendinger,
Vizepräsidentin Organisation des DAB*